



## **EL AYUNTAMIENTO FINALIZA LOS TRABAJOS DE PUESTA A PUNTO DE 25 COLEGIOS DE LA CAPITAL**

A lo largo del verano se han realizado trabajos de pintura, impermeabilización y diferentes reparaciones

El Ayuntamiento de Huelva, a través de la Concejalía de Urbanismo, Infraestructuras y Servicios Públicos, ha finalizado esta semana los trabajos de puesta a punto, antes del comienzo del curso escolar, de un total de 25 colegios de la capital.

El concejal de Urbanismo, Infraestructuras y Servicios Públicos, Manuel Gómez Márquez, ha explicado que “a lo largo de los dos últimos meses se han realizado sobre todo trabajos de pintura, así como pequeñas obras de reparación, acondicionamiento y saneamiento, atendiendo a las necesidades de cada centro que han sido detectadas por los inspectores municipales”.

Los colegios que se han incluido en esta campaña municipal han sido: Tartessos, Juan Ramón Jiménez, Juvenal de Vega, Giner de los Ríos, Reyes Católicos, Arias Montano, Marismas del Odiel, Príncipe de España, José Oliva, Doce de Octubre, Onuba, Sagrada Familia, Profesora Pilar Martínez Cruz, Manuel Siurot, Andalucía, Los Rosales, Virgen del Pilar, García Lorca, San Fernando, Prácticas, Tres Carabelas, Al-Andalus, Tres de Agosto, V Centenario, Marismas del Odiel y Las Salinas.

De esta forma, el Consistorio ha realizado trabajos de pintura en todos los colegios, principalmente en los espacios interiores, como los pasillos, los zócalos de las aulas, los aseos y los comedores, zonas que tienen un mayor tránsito durante el periodo escolar.

Asimismo, se ha incluido impermeabilización de cubiertas en el colegio Tartessos; reparaciones de fugas en el patio del Doce de Octubre; arreglo de baños en el Pilar Martínez Cruz; reparación de cubierta y fuentes en Manuel Siurot; colocación de azulejos en el colegio Andalucía; construcción de arquetas y sellados de tapas en el patio de Los Rosales; reconstrucción de muro y relleno de arena en el García Lorca; reparación de radiadores en el Prácticas; y arreglo de tuberías y baños en Tres Carabelas y Al-Andalus.

Durante estas vacaciones de verano los trabajadores municipales también se han encargado de comprobar el estado de ventanas, persianas, manillas de puertas, azulejos y muretes de los distintos centros. Unos



trabajos que se complementan con la limpieza extraordinaria de paredes y puertas en cada uno de los colegios.

Por otra parte, también durante el verano, el Ayuntamiento, a través de la Concejalía de Vivienda, Medio Ambiente y Sostenibilidad, ha realizado una campaña para el control de plagas en los colegios, aprovechando la ausencia de alumnos y profesores durante estos dos meses.

Estos trabajos de desratización y desinsectación se han llevado a cabo en las aulas, salas de reuniones, aseos y espacios comunes mediante tratamientos de pulverización. Además, se han realizado acciones específicas de desratización en cuartos y almacenes con el fin de prevenir cualquier tipo de plaga.

Huelva, 9 septiembre de 2016